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Anfrage 
 

der Abgeordneten Mag. Dr. Karlheinz Töchterle, 
Kolleginnen und Kollegen 
an die Bundesministerin für Bildung und Frauen 

betreffend Umsetzung der Pädagog/innenbildung NEU - Personal an Pädagogischen 
Hochschulen 

Die im Vorjahr beschlossene Pädagog/innenbildung NEU wird nunmehr in den einzelnen 
Regionen umgesetzt. Für eine qualitätsvolle Umsetzung sind Kooperationen der beteiligten 
Institutionen, also zwischen Universitäten und Pädagogische Hochschulen, erforderlich. Die 
Ausbildung von künftigen Lehrerinnen und Lehrern hängt dabei auch wesentlich von der 
Qualifikation der Lehrenden ab. 

Deshalb stellen die unterzeichnenden Abgeordneten folgende 

Anfrage: 

1. Wie viele Personen sind an den einzelnen öffentlichen Pädagogischen Hochschulen 
insgesamt angestellt? 

2. Wie  viele  davon  -  aufgelistet  nach  einzelnen  öffentlichen  Pädagogischen 
Hochschulen - sind in der Lehre tätig? 

3. Wie  viele  Lehrende  –  aufgelistet  nach  einzelnen  öffentlichen  Pädagogischen 
Hochschulen - sind promoviert? 

4. Wie  viele  Lehrende  -  aufgelistet  nach  einzelnen  öffentlichen  Pädagogischen 
Hochschulen - sind habilitiert? 

5. Wie viele wissenschaftliche Universitäts-Mitarbeiter unterrichten mit Werkvertrag an 
öffentlichen Pädagogischen Hochschulen? 
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